

## CUIDAMOS DE NUESTROS MAYORES

Como medida de solidaridad con nuestros mayores, en la última semana nos hemos puesto en contacto con aquellas socios/as mayores de 60 años para interesarnos por su situación personal y asignarles una persona voluntaria en caso de que lo necesitaran. Opción que extendemos a toda persona que lo necesite.

Por desgracia, estamos viendo casos de todo tipo. Aunque la gran mayoría evoluciona favorablemente.

## ESPECIAL SITUACIÓN EN MALÍ

Ante el posible agravamiento futuro del virus hemos decidido realizar un envío preventivo de 1.500 € para la compra de material sanitario para las 10 enfermerías y medicinas de las 10 aldeas que gestionamos. Damos prioridad al equipamiento de las enfermeras/os ya que allí no hay reemplazo posible. Por suerte, el año pasado formamos a tres auxiliares de enfermería. Les hemos enviado online dípticos e información de la OMS sobre el virus en bambara y francés así como una sencilla guía para fabricar mascarillas caseras con camisetas usadas.

Actualmente toda la población se encuentra en estado de pánico, como sucedió aquí al principio, y se están agotando las existencias de los productos sanitarios. A día de hoy existen 45 pacientes infectados y 3 fallecidos. Estamos en permanente contacto con nuestra contraparte local. En caso de ser necesario haríamos una campaña de captación de fondos y os pondríamos al tanto enseguida para que pudierais colaborar.

